

## Medienmitteilung

Zug, 5. Juli 2022

# Die GLP Cham haben die Wahllisten für den Kantonsrat und den Gemeinderat eingereicht

**Die Grünliberalen Cham haben am 5. Juli die Wahllisten für den Kantonsrat und den Gemeinderat (Exekutive) erfolgreich eingereicht. Neben Claus Soltermann (bisher) wollen Fabienne Michel (1991) und Florian Hutter (2002) in den Kantonsrat.**

Claus Soltermann (1955) kandidiert ebenfalls für den Gemeinderat in Cham. Somit verhindert er eine Stille Wahl der SVP wie er sagt: «Die Exekutive hat eine enorm wichtige Aufgabe inne. Es ist nur angemessen, dass die Stimmbevölkerung auch eine echte Auswahl haben und Ihre Auswahl auf dem Wahlzettel kundtun können.» Er habe sich die Kandidatur lange überlegt, doch er sei voller Motivation, dieses Amt anzupacken und Cham fit für die klimaneutrale Zukunft zu machen.

Die Wissenschaftliche Mitarbeiterin der ETH Fabienne Michel bringt mit ihrer Ausbildung als Dr. Sc ETH Lebensmittelwissenschaften einen sachlichen Blick mit in das Team. Sie beschäftigt sich vertieft mit der Akzeptanz von Fleischersatzprodukten und sie möchte wie sie sagt: «einen sachlichen und datenbasierten Dialog zum ökologischen Fussabdruck von unserem Konsumverhalten führen.» Florian Hutter, der zusammen mit Michel das Co-Präsidium der jungen Grünliberalen innehat, studiert Volkswirtschaft an der Uni Zürich.

Zudem kandidieren in Cham für den Kantonsrat Mike Märki (1971, Umweltingenieur ETH), Matthias Achermann (1978, Msc Versicherungsmanagement / Dozent HF) und Caroline Soltermann (1962, Sekundarschullehrerin).

### GLP Kanton Zug

Für Rückfragen: Tabea Estermann, Präsidentin GLP Kanton Zug, 079 583 57 55 [zg@grunliberale.ch](mailto:zg@grunliberale.ch)